



2019年2月発行

待ち遠しい春

2019年になり 早いもので、もう2月になりました。

冬の間は、棚田は雑草も少なく、協力隊はしばらく活動をお休みしています。

暖かい春が待ち遠しいですね。今回の奮闘記は昨年後半からの活動について紹介します。

芋ほりを楽しむ園児たち



10月には、毎年恒例となっている芋掘りを行いました。

今年も“吉川保育所”と“豊能町地域子育て支援センターすきっぷ”から沢山の子供たちに参加いただき、芋掘りを楽しんでもらいました。子供たちの笑顔、最高ですね！！

芋掘りを楽しむ園児の皆さん



秋は台風被害もひどかったですが、大根、かぶ、さといも、にんじん、下仁田ねぎ、ヤーコン、白菜など、たくさんの野菜を収穫することができました。

春に向けての準備も行いました

冬越しの野菜の準備も行いました。

畑を耕し、畝を立て、玉ねぎはマルチを張り、豆は霜にあたらないよう、トンネルを作ります。

春野菜の準備もしっかりと



新年会を開催



新年会を楽しみました

恒例の新年会を開催しました。

美味しい料理とお酒に大満足です。

今年も、棚田の美観保全活動を頑張ります。！！



あしがき《高山ごぼう》

昨年末、高山で開催されたごぼう堀大会に参加しました。ごぼうはとても土深く、抜くのも大変でした。一所懸命収穫したこともあり、おいしい高山ごぼうがより一層おいしかったです。

昨年、協力隊ではうまく育たなかったため、今年は再チャレンジしたいです。

